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Evoluzione della gamma People disegnata da Alessandro Crosera, People Work  
è una postazione di lavoro completa, autonoma e confortevole. Le pareti imbo�ite 
delimitano lo spazio e assicurano la privacy, mentre piani, mensole e prese ele�riche 
garantiscono il massimo della funzionalità. 
EN  An evolution of the People range designed by Alessandro Crosera, People Work 
is a complete, autonomous, and comfortable workstation. Upholstered walls define the space 
and ensure privacy, while desks, shelves, and power outlets provide maximum functionality.

FR Évolution de la gamme People signée Alessandro Crosera, People Work est une station 
de travail complète, autonome et confortable. Les cloisons rembourrées délimitent l’espace  
et assurent la confidentialité, tandis que plans de travail, étagères et prises électriques 
garantissent une fonctionnalité optimale.

PEOPLE WORKTechnical data → 405
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Evoluzione della gamma People disegnata da Alessandro Crosera, People Work  
è una postazione di lavoro completa, autonoma e confortevole. Le pareti imbo�ite 
delimitano lo spazio e assicurano la privacy, mentre piani, mensole e prese ele�riche 
garantiscono il massimo della funzionalità. 
EN  An evolution of the People range designed by Alessandro Crosera, People Work 
is a complete, autonomous, and comfortable workstation. Upholstered walls define the space 
and ensure privacy, while desks, shelves, and power outlets provide maximum functionality.

FR Évolution de la gamme People signée Alessandro Crosera, People Work est une station 
de travail complète, autonome et confortable. Les cloisons rembourrées délimitent l’espace 
et assurent la confidentialité, tandis que plans de travail, étagères et prises électriques 
garantissent une fonctionnalité optimale.

PEOPLE WORK Workstation In photo → Fabric: ML 0025 + ML 0010.
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329PEOPLE WORK Workstation In photo → Fabric: FE 0602 + FE 0601.
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